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Wasserstraßenkreuz Magdeburg und Schiffshebewerk Rothensee 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
das Bundesverkehrsministerium hat einen sogenannten „Masterplan Binnenschifffahrt“ 
vorgestellt, in dem Milliarden Euro für die Modernisierung der Wasserstraßen und Schleusen 
vorgesehen sind. 
In diesem Zusammenhang möchte ich fragen: 
 

1. Sehen sie nach den ersten Aussagen des Bundesministeriums Möglichkeiten 
für die LH Magdeburg weitere Gelder für die dringende Sanierung des 
Schiffshebewerkes Rothensee zu erhalten? 
 

2. Welche weiteren Bereiche des Wasserstraßenkreuzes Magdeburg müssen 
dringend saniert werden und kommen angesichts der vorgesehenen 
Rahmenbedingungen des Plans in Frage? 

 
3. Angesichts der Hoffnungen des Verkehrsministeriums den Anteil der 

Binnenschifffahrt signifikant zu steigern ergeben sich Potentiale für den Hafen 
Magdeburg. Sind Freikapazitäten vorhanden, damit die LH Magdeburg ihren 
Beitrag an den Zielstellungen leisten kann? Wie groß sind diese 
Freikapazitäten? 

 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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